

RINGKASAN

Proses Tahapan Sujen, Rakitan, dan Penaikan Daun Tembakau Bawah Naungan (TBN) Di PT Perkebunan Nusantara 1 Regional 4 Kebon Tembakau Ajong Gayasan, Lintang Aulia Septiana Wahyu, D41210090, Tahun 2024, 80 Halaman, Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember, Dr. Ir. R. Abdoel Djamali, M.Si. (Dosen Pembimbing)

Setiap proses pasca panen, terutama dalam rakitan dan sujen memiliki teknik yang spesifik untuk proses pelaksanaannya. Dengan demikian alasan penulis menulis laporan ini karena hal tersebut cukup menarik untuk diteliti karena hal tersebut melibatkan keterampilan tradisional yang memerlukan presisi dan pengalaman yang cukup untuk meningkatkan produktivitas dan efisiensi dalam proses penanganan pasca panen meliputi sujen, rakitan dan penaikan.

Tujuan khusus dari adanya kegiatan magang di PT Perkebunan Nusantara I Regional 4 yaitu mampu mempelajari dan dapat menjelaskan proses sujen, rakitan, dan penaikan dalam tembakau bawah naungan, serta mampu mempelajari dan dapat menjelaskan proses sujen, rakitan, dan penaikan dalam tembakau bawah naungan di PTPN I Regional 4 Kebon Tembakau Ajong Gayasan, mengidentifikasi permasalahan yang terjadi pada proses penanganan pasca panen sujen, rakitan, dan penaikan, dan emberikan solusi dari permasalahan yang terjadi pada proses pasca panen sujen, rakitan, dan penaikan di PTPN I Regional 4.

Tanaman tembakau merupakan tanaman perkebunan sebagai bahan baku industri untuk produk rokok dan cerutu yang memiliki nilai ekonomis sangat menjanjikan dengan sistem budidaya yang sama seperti tanaman pekebunan lainnya yaitu dari pembibitan, penyiapan lahan, penanaman, pemeliharaan, panen dan pasca panen. Pasca panen merupakan kegiatan dari daun tembakau basah hingga menjadi tembakau kering kegiatan pasca panen juga menentukan kualitas daun tembakau yang dihasilkan.

Hasil kegiatan khusus magang di PT Perkebunan Nusantara I Regional 4 yaitu melakukan proses pasca panen yaitu sujen, rakitan dan penaikan. Proses pasca panen khususnya pada proses sujen, rakitan, dan

penaikan daun tembakau merupakan bagian penting dalam rantai pengolahan tembakau, dengan memahami tahapan ini akan memberikan kontribusi besar terhadap kualitas produk akhir yang dihasilkan. Setiap proses pasca memiliki teknik yang spesifik untuk proses pelaksanaannya. Proses tersebut melibatkan keterampilan tradisional yang memerlukan presisi dan pengalaman yang cukup untuk meningkatkan produktivitas dan efisiensi dalam proses penanganan pasca panen meliputi sujen, rakitan dan penaikan.

(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember)